



DISMINUCION DE RECURSOS

Monreal prevé ajuste a presupuesto del INE

JORGE SALCEDO

El presidente de la Jucopo dijo que el dinero será para universidades estatales públicas y otros rubros

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, dijo que reducirán al presupuesto del Instituto Nacional Electoral (INE) para destinar el dinero a universidades estatales públicas y otros rubros.

“Donde tenemos que hacer ajustes, lo he dicho ya, es en algunos órganos autónomos como el INE, como la Judicatura, como el Tribunal Electoral, como otros entes autónomos en los que consideramos, no les afectará”, declaró el diputado morenista.

El INE solicitó a la Cámara de Dipu-

tados un presupuesto de 13 mil millones de pesos para organizar la elección de ministros, jueces y magistrados, cantidad que a consideración de los legisladores de Morena es excesiva, por lo que planean reducirla, al igual que el de otros organismos.

El jueves pasado, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, se reunió con diputados para defender su solicitud de presupuesto, pero a la salida del encuentro reconoció que será difícil que reciban ese dinero para organizar la elección judicial.

“Si la Cámara de Diputados establece que ese es el presupuesto que debe de quedar en el instituto (para la elección Judicial), con ese vamos a salir. Todas las instituciones una vez que plantean su presupuesto y una vez que es presentado en la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados y que ya se toma la decisión por parte de la Cámara de Diputados, cada institución tiene que



volver a rearmar su presupuesto cuando éste es modificado en la más mínima cantidad y eso lo tendremos que vivir en diciembre mismo o en enero, entrando el siguiente año”, dijo

Estimó que estos ajustes representarán entre 15 y 20 mil millones de pesos, “porque en el proyecto de presupuesto a las universidades estatales públicas se les disminuyó el presupuesto respecto de este año que está terminando”, afirmó Monreal, en conferencia de prensa.

El pasado 15 de noviembre la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) dio a conocer el PPEF 2025 en donde la UNAM, el Instituto Politécnico Nacional y otras universidades públicas recibieron un recorte en su presupuesto para el próximo año.

La SHCP informó que la disminución de recursos se debió a un error y posteriormente la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) informó que las Instituciones de Educación Superior públicas recibirán un incremento del 3.5 por ciento en su presupuesto.

Monreal agregó que además de la educación se buscará ajustar el presupuesto para otros temas prioritarios como el acceso al agua, la cultura, una parte para la seguridad y la defensa, así como en materia de salud. El presidente de la Jucopo incluyó a la infraestructura carretera dentro de los rubros que los diputados habrán de revisar del presupuesto.

Se harán ajustes a los presupuestos de algunos órganos autónomos como el INE, la Judicatura, el Tribunal Electoral, dijo Monreal

CORTESIA: X @RICARDOMONREALA

